



Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2016

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Kinofilmprojekt "Durch die Wand" von Edgar Hagen (Regie), Produktionsfirma Cineworx Filmproduktion GmbH (SwiLo-Nr. 2016.382) - Schwerpunkt-Projekt: wettbewerbsorientierte Ausschreibung für Herstellungsbeiträge an Kinofilmproduktionen

P161816

1. Der Regierungsrat bewilligt vorbehältlich der Bewilligung von Fr. 90'000 aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Landschaft der Produktionsfirma Cineworx Filmproduktionen GmbH für das Dokumentarfilmprojekt „Durch die Wand“ von Edgar Hagen (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von Fr. 180'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat der Produktionsfirma Cineworx Filmproduktionen GmbH für das Dokumentarfilmprojekt „Durch die Wand“ von Edgar Hagen (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 180'000 Franken bewilligt. Beim Filmprojekt „Durch die Wand“ handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der wettbewerbsorientierten Ausschreibung für Kinofilmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert. „Durch die Wand“ führt seine Zuschauer auf eine Entdeckungsreise in eine Parallelwelt innerhalb unserer Gesellschaft. Er porträtiert den Alltag von und mit schwer geistig behinderten Jugendlichen und normal begabten Menschen, die versuchen, eine echte Begegnung mit den Jugendlichen zu ermöglichen und zu erleben. „Durch die Wand“ verfolgt das Anliegen, das Ringen um Inklusion und Normalität im Umgang miteinander darzustellen.

